
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

おとりこしで浄願寺にやってきました(*^_^*) 

地域の皆さんとご一緒です♪ 

お斎もいただきました。 

 

地域の方を招き、王見台の食事評価を

行いました。頂いたご意見を今後の食

事提供に活かしていきます。 

王寺川地区運動会に参加しました。 

今年も雨の為、体育館での競技になりましたが 

地域の方と楽しみました(^o^) 

 

 

 

 


